



## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

### BOLETÍN DE PRENSA Nº 054

25 de febrero de 2021

## Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana incorporó a 276 nuevos profesionales en el área

Cumpliendo con los debidos protocolos y medidas de bioseguridad, se realizó de manera exitosa la ceremonia de graduación de la Quinta Cohorte de los flamantes licenciados en Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana, carrera que forma parte de la Facultad de Jurisprudencia y cuyo director es Giovanny Rivadeneira Guijarro, docente de la Carrera de Derecho. El acto se desarrolló en la Escuela Superior de Policía, Gral. Alberto Enríquez Gallo» y contó con la presencia de autoridades de la Universidad Central del Ecuador y de la Policía Nacional.

María Augusta Espín Estévez, Vicerrectora Académica y de Posgrado de la Universidad Central del Ecuador, señaló que el acto representa el logro de un proceso educativo integral, enmarcado por principios de ciencia y humanismo con valores éticos, científicos y sociales presentes en la Institución. Recalcó que los nuevos profesionales se comprometieron en el servicio a la Patria y a contribuir con el bienestar de cada uno de los ciudadanos, para aportar con sus conocimientos, superar la crisis que se vive por la pandemia y conformar una organización social más organizada, humana, justa y sostenible.

Patricio Sánchez Padilla, Decano de la Facultad de Jurisprudencia, especificó que se cumplió satisfactoriamente con el proceso académico correspondiente. Añadió que la Universidad Central del Ecuador está presta a contribuir con el desarrollo social y académico de la sociedad ecuatoriana. Así también aclaró que, gracias a un convenio con la Policía Nacional y el Ministerio del Interior se entrega a la sociedad profesionales de alto nivel académico.

Por otro lado, el General de Distrito, Pablo Miguel Rodríguez, delegado del Comandante General de la Policía, añadió que los policías preparados por la Academia gozan de vastos conocimientos y que deberán demostrar su vocación para procurar la paz. Resaltó que la Universidad Central del Ecuador y acogió y formó a cadetes y estudiantes en profesionales comprometidos con la Patria.

I.F